Jubiläums-Generalversammlung des Frauenturnvereins Sissach

Der Frauenturnverein Sissach feiert dieses Jahr sein 75-jähriges Bestehen. So wurde die Generalversammlung vom 16. März 2007 im Jakobshof als Jubiläums-GV gestaltet. Sie beginnt mit einem Apéro, gefolgt von einer ersten kurzen Begrüssung unserer Präsidentin, Yvonne Schaffner. Flötenmusik bezaubert uns dann, gespielt von einem Trio aus der RMS, geleitet von Frau Küppers.

Beschwingt können wir anschliessend die Geschäfte laut Traktandenliste in Angriff nehmen. In der Begrüssung der anwesenden 48 Mitglieder schliesst die Präsidentin mit grosser Freude auch unseren Ehrengast, Gemeindepräsidentin Petra Schmidt ein und will sie auch gleich als aktive Turnerin engagieren. Erfreulicherweise sind wir dieses Jahr wieder in der komfortablen Lage 4 neue, jüngere Mitglieder und auch 1 Turnerin vom Passiv- zum Aktivmitglied aufzunehmen. Leider hat unsere Leiterin, Elsbeth Schaub, nach 8 Jahren Vize- und 20 Jahren Hauptleiterin, den Rücktritt erklärt. Glücklicherweise haben wir in Käthi Chrétien eine Nachfolgerin gefunden und mit Doris Röthing als Vorturnerin besitzen wir wieder ein gutes Leiterteam. Beide werden einstimmig gewählt und auch der übrige Vorstand wird bestätigt. Das wichtige Traktandum Ehrungen soll hier noch erwähnt werden. Für 30 Jahre Zugehörigkeit wurden Rösli Häfelfinger und Elsbeth Schaub bereits an der Delegiertenversammlung des BL Turnverbandes geehrt. 40 Jahre ist Irma Brogli aktive Turnerin und kann einen Blumenstrauss entgegennehmen. Unsere abtretende Leiterin, Elsbeth Schaub, welche sich während ihrer 28 jährigen Tätigkeit mit viel Enthusiasmus, Kreativität und turnerischer Vielfalt für den Frauenturnverein engagiert hat, wird mit viel Applaus beschenkt und mit der Ehrenmitgliedschaft und einem Gutschein belohnt. In rekordverdächtiger Zeit von 50 Minuten werden alle 13 Traktanden durchgebracht und bereits um 20.20 Uhr kann die Präsidentin die GV schliessen.

Wir sitzen an den mit Blumen und Mini-Turnmaterialien dekorierten Tischen und warten gespannt. Die Ehemänner der OK-Frauen sind nämlich in Aktion. Sie betätigen sich in der Küche und servieren uns das Nachtessen. Das feine Dessert wird von den diesjährigen Jahrgängerinnen gestiftet. Ruth Bussinger erfreut uns unterdessen mit melodiösen, unseren Jahrgängen angepassten Liedern, auf dem Klavier. Petra Schmidt überbringt die Glückwünsche des Gemeinderates zusammen mit einem grosszügigen Geschenk. Mit gut gewählten Worten gratuliert sie dem Verein und auf das Turnangebot werde sie zu geeigneter Zeit zurückkommen. Evelyne Sutter, assistiert von ihrem Ehemann Max, bietet uns eine Fotoshow. Alte Erinnerungen werden wach und man hört von überall: "weisch no". Die anwesenden ehemaligen Präsidentinnen, Alice Meyer und Evelyne Sutter, werden mit Blumen bedacht. Mehr alte Töne werden angeschlagen mit Ernst Frech an seiner Harmonika. Mit passenden Kommentaren versehen gibt es zu seiner Musik eine Modeschau von alten und neuen Turnkleidern. Eine Übung, in Kostümen ehemaliger Turnerabende, wird ebenfalls mit seiner Musik vorgeführt und endet in einer modernen Aerobic Vorführung. Auch Ruth Fritschi erinnert sich an frühere turnerische Ereignisse, die sie interessanterweise in einer Volksstimme findet (Jahrgang und Nummer unbekannt!). Ein gelungener Abend findet seinen Ausklang. Zum Abschluss möchten wir unserer Präsidentin ganz herzlich danken für ihren aussergewöhnlichen Einsatz, und ihr grosses organisatorisches Talent trug wesentlich zum Gelingen des Abends bei.

Schm